

INSTALADA EN LA 3ª ESTACION LA SECCION DE TURISMO DE LA POLICIA NACIONAL



En el edificio de la Tercera Estación de Policía, Zulueta y Dragones, ha quedado instalada la nueva unidad de la Sección de Turismo de la Policía Nacional, al mando del capitán Cándido Alfonso Baeza, bajo la supervisión del teniente coronel Juan T. Ledón Iglesias. Con el motivo de la inauguración del nuevo local se verificó un acto al que asistieron, además de los oficiales mencionados, el coronel Conrado Carratalá Ugalde, jefe del departamento de Dirección, quien ostentaba la representación del rector policíaco, brigadier general Salas Cañizares; el comandante Edmundo Blanco, inspector del Distrito, el capitán José Hernández Escudero, jefe de la Tercera Estación y otros miembros del Cuerpo. (Foto oficial).

Avance, Jul 27/54



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA